

La totalité des Cubains en quarantaine font l'objet des tests PCR pour le dépistage du Covid-19



La Havane, 12 août, (RHC).- Le gouverneur de La Havane, Reinaldo García, a informé le groupe temporaire qui suit l'évolution du Covid-19 de l'application des tests PCR pour le diagnostic du nouveau coronavirus à tous les habitants des 6 foyers de transmission locale de la maladie dans notre capitale.

Le Premier ministre, Manuel Marrero qui conduisait ce mardi la réunion a orienté de renforcer les mesures sanitaires afin de contrôler les résurgences de la maladie.

Ce mardi matin, les autorités sanitaires avaient confirmé 47 nouveaux cas, dont 39 à La Havane. Cuba recensait ce mardi 3 093 cas contrôlés positifs au nouveau coronavirus.

Le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, a fait savoir que 4 111 personnes se trouvent en ce moment dans des institutions affectées au programme de lutte contre le Covid-19, réparties entre les

hôpitaux et les centres d'isolement des contacts et des suspects.

Les autorités cubaines ont créé de nouvelles capacités pour l'isolement des contacts et des suspects. Le Conseil de la Défense provinciale à La Havane a mis en place 12 points de contrôle aux portes de la ville et 2 à l'intérieur. Les transports en commun sont paralysés depuis trois jours. Tout cela pour réduire la mobilité de la population.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/231348-la-totalite-des-cubains-en-quarantaine-font-lobjet-des-tests-pcr-pour-le-depistage-du-covid-19>



Radio Habana Cuba